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Bonjour

Après lecture du dossier, je suis tout à fait favorable à ce projet :

Pour ma part, avec le réchauffement climatique et la disparition futur de nos glaciers, le stockage d’eau en altitude via des 

retenues collinaires est un investissement sur le futur. Si cela sert aujourd’hui pour le domaine skiable et la pérennisation 

de l’économie de la vallée, demain (le plus tard possible…) ces retenues d’eau pourraient avoir bien d’autre usage…

C’est une très bonne chose de stocker l’eau à la période de fonte de neige quand les ruisseaux débordent et ainsi utiliser 

l’eau plus tard.

De plus ce projet tient compte des enjeux environnementaux en les minimisant au maximum.

Que du positif, bonne continuation…

Nicolas
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